



Nombre de alumnos: Jazmin de Jesús Mendoza Quiroli

Nombre del profesor: Julio Cesar Medina López

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: proyecto profesional

Grado: octavo cuatrimestre

Grupo: único

Comitán de Domínguez, Chiapas a 24 de enero de 2021.

Introducción

Formamos parte de una vida llena de actitudes y de formas de pensar que a lo largo de nuestras vidas nos comportamos como personas en ocasiones nada razonables en este contenido podemos encontrar algunas descripciones de como en la vida podemos ser parte de elegir quienes ser y cómo comportarnos durante el día a día, la antología de la universidad del sureste deja en manos de nosotros algunas líneas como proyecto profesional de vida para enfrentarnos en la vida social después de salir de la universidad claro aclaramos el punto que encontraremos como contenido los siguientes temas que son la Asertividad, Concisión, y Coherencia entre imagen personal y Profesional.

Desarrollo

En el texto del siguiente ensayo veremos algunas respuestas breves, pero tratando de aclarar las dudas con la mejor finalidad de ser mejor siempre.

Asertividad, Concisión, y Coherencia entre imagen personal y Profesional

Asertividad se define como la habilidad personal que nos permite expresar sentimientos, opiniones y pensamientos, en el momento oportuno, de la forma adecuada y sin negar ni desconsiderar los derechos de los demás (ANTOLOGIA UDS).

Hablamos que el ser una persona asertiva es una ventaja para todo aquel con diferentes opiniones ya que es una persona que dará su opinión con palabras claras y precisas, dará a demostrar de ella su honestidad ante las personas dando su sincera y amable opinión acerca de algún tema o situación de la que se le esté involucrando. Se define igual una persona asertiva toda aquella que tiene el conocimiento de saber cuáles son sus derechos y poderlos defender es importante saber que tiene la habilidad de expresar nuestros deseos de una manera amable, franca, abierta, directa y adecuada, logrando así una aportación y aceptación de la persona contraria.

Conciso, del latín concīsus, es algo que tiene concisión. Este término (concisión), por su parte, está vinculado a la economía de medios y a la brevedad para expresar un concepto con precisión y exactitud. (ANTOLOGIA UDS).

Hablamos de una persona que hace de una respuesta concreta sin decir u opinar de más de ella lo necesario para aclarar la dudas que tenga dicha persona que le haga un comentario y quiera de ella una respuesta clara, se hace mención que puede ir de la mano de una persona imprescindible que es aquella que se le considera tan necesario que no se puede prescindir de él o no se puede dejar de tener en consideración.

Coherencia (esencia personal) las personas pueden mostrar que son coherentes en sus actitudes o, todo lo contrario. Una persona es coherente cuando actúa de acuerdo a sus principios y a sus valores. Cuando una persona dice una cosa, pero hace la contraria, entonces, muestra una contradicción entre hechos y palabras que genera sensación de poca coherencia ética frente al interlocutor. Lo que ocurre cuando una persona tiene poca coherencia entre hechos y palabras es que decepciona al otro porque le ha generado unas falsas expectativas. (ANTOLOGIA UDS).

Se dice que cuando una persona es coherente las cosas que dice como alguna promesa es cumplida puesto que si fuera lo contrario ahí personas que no son nada coherentes y hacen promesas y dicen las cosas sin algún afán de cumplirlas es decir no son nada serias, no tienen

palabra se dice que la persona coherente tiene la ventaja que actúa en consecuencia con sus ideas o con lo que expresa.

Podemos definir la imagen personal y profesional como todo aquel proceso de cambio físico-psicológico, que aplicamos en nosotros de manera individual con el objetivo de mostrar a los demás lo que somos en fondo y forma, misma que nos ayudará a generar opiniones favorables cada día más exigente era de la globalización (ANTOLOGIA UDS).

La mejor imagen que podemos presentar ante la gente es la espiritual y la imagen intelectual dejando atrás la manera de vestir y de hablar que sin excepciones es la primera imagen que debemos presentar puesto que es una carta de presentación, pero también damos de que hablar cuando nos comportamos de tal manera que impresionamos a la gente con nuestra manera de hablar de actuar, con palabras exactas y concisas.

La Imagen Ideal Es una proyección de lo que quieres ser y todavía no has alcanzado. Está vinculada a la montaña de deseos y sueños que hay en tu corazón y también a “lo que debes ser”. La Imagen proyectada Representa lo que eres hoy con tus imperfecciones y virtudes. Puedes lucir espléndido o quizá algún aspecto positivo o negativo esté tapado por la Imagen Ideal que te impide mostrarte auténtico. (ANTOLOGIA UDS)

Son dos imágenes muy distintas con expectativas muy diferentes, pero se enfrentan a lo mismo ya que una no es capaz de disuadir sus expectativas con algún miedo durante su transformación más sin embargo una imagen proyectada es aquella que amplifica su estilo sin miedo de alguna opinión con aspectos negativos u positivos a su persona

En el campo de la imagen pública, una de las imágenes subordinadas que intervienen en la regulación del comportamiento de las personas cuya conducta define el significado de las diferentes relaciones institucionales, es la imagen profesional; ésta permite evaluar la calidad simbólica de los vínculos que establece la persona con los públicos internos, externos o comerciales. (ANTOLOGIA UDS)

Valoramos en el concepto de que tan ético y profesional eres con tu lenguaje, con la finalidad de formar personas con un lenguaje ético y profesional al presentarse ante cualquier persona con diferentes circunstancias.

Conclusión

los aportes que presente durante el ensayo con diferentes conceptos breves esperando su clara opinión y comprensión ante el lector manifestando la manera correcta y adecuada de comportamientos e imagen para el estudiante, trabajador, ejecutivo etc. Esperando formar parte importante con pequeñas redacciones y aprendizaje durante la lectura y poderlo poner a practica.